

LEARN

Nepo Satu-Satunya Desa di Sulsel Lolos 15 Besar Pemilihan 'Desa Brilian Batch 3 BRI 2023'

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.LEARN.WEB.ID

Oct 27, 2023 - 06:49



BARRU- Desa Nepo, kecamatan Mallusetasi, kabupaten Barru yang dipimpin

Muhammad Toaha menjadi satu-satunya desa di Sulawesi Selatan yang berhasil lolos dalam 15 besar Pemilihan Desa Brilian Batch 3 oleh BRI di 2023 sekaligus menjadi finalis di batch 3 bersama Desa Puubunga di Kolaka sebagai wilayah kerja BRI Regional Office (RO) Makassar, yang meliputi Provinsi Sulawesi Selatan, Sulawesi Barat, Sulawesi Tenggara, dan Maluku.

Sebagai desa yang lolos menjadi finalis 15 besar Nugraha Karya Desa Brilian 2023, desa berpenduduk sekitar 3.500 jiwa itu, berhak mendapatkan pendampingan dari akademisi, yaitu Universitas Padjajaran Bandung, sebagai mitra strategis BRI dalam program New Desa Brilian.

"Kami siap selalu mendukung apa yang dibutuhkan Desa Nepo, seperti perbaikan administrasi, permodalan, keuangan, termasuk pemberdayaan masyarakat dalam meningkatkan UMKM," kata Pimpinan Cabang BRI Barru David Ricardo Senin yang didampingi, Ketut Pastika (logistic & general affair department head dan Elvira Rante Lembang (manager ultra micro business social entrepreneurship & in), beberapa waktu lalu.

Pemerintah Kabupaten Barru mengapresiasi kehadiran BRI dalam mendukung pengembangan desa, khususnya Desa Nepo, yang dinilai memiliki potensi besar dalam menggerakkan ekonomi di Kabupaten Barru, khususnya mendorong UMKM maju.

Desa Nepo sebagai salah satu finalis Desa Brilian diharapkan mampu menjadi pionir bagi desa-desa lain di Kabupaten Barru untuk pengembangan desa melalui bumdesa dan berlandaskan kearifan lokal.

Sebelumnya, sebanyak 45 desa dari batch 1-3 di 2023 akan bersaing memperebutkan penghargaan Nugraha Karya Desa Brilian 2023. Selain Desa Nepo, Desa Pacceleang, Kabupaten Gowa, juga menjadi finalis pada ajang bergengsi tersebut dari Sulawesi Selatan.

Melewati 40 besar, Desa Nepo berhak memperoleh hadiah berupa uang tunai sebesar Rp10 juta, sebagai modal untuk mendukung pengembangan desa.

Nepo merupakan salah satu desa wisata di Sulawesi Selatan yang memiliki keunggulan dengan berbagai potensi, mulai dari ekonomi pertanian dan peternakan, hingga budi daya madu, serta sektor pariwisata.

Guna mengeksplorasi potensi yang ada di desa-desa, BRI menghadirkan satu mantri di setiap desa. Mereka hadir untuk berkolaborasi dengan pemerintah desa dalam memaksimalkan pemanfaatan potensi desa.

Seperti di Desa Nepo, kehadiran mantri sebagai tenaga militan BRI di tingkat desa terus mendorong desa bisa bertumbuh kembang dan bersaing dalam kompetisi nasional, salah satunya Nugraha Karya Desa Brilian 2023.

Melalui Program Revitalisais Mantri, desa brilian hadir seiring dengan perbaikan desa, mulai dari ekosistem dalam desa. Jadi, melalui mantri yang harus rutin ke desa, BRI terus hadir untuk meningkatkan potensi desa bersama pemerintah desa.

Hal ini juga menjadi wujud BRI memberi makna untuk Indonesia, dengan

komitmen hadir mendampingi desa-desa di seluruh negeri. Salah satunya di Kabupaten Barru, Mantri BRI hadir untuk dapat melahirkan Desa Brilian, seperti Desa Nepo yang juga disebut Desa Wisata Kampung Habibie Kecil.

(Ahkam)